

Wenn die Kraft zu Ende geht,  
ist Erlösung Gnade.

Nur Arbeit war Dein Leben,  
nie dachtest Du an Dich,  
für Deine Lieben streben,  
war Deine höchste Pflicht.

8472 Seuzach, 10. Januar 2017

## Abschied und Dank

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserer Mutter,  
Schwiegermutter, Grosi, Schwester und Schwägerin

# Hanna Zweifel-Wipf

30. November 1925 – 10. Januar 2017

Sie wurde im Alter von 91 Jahren von ihren Altersbeschwerden erlöst und  
ist in Frieden im Alterszentrum Geeren in Seuzach eingeschlafen.

Traueradresse:

Astrid Parpan-Zweifel  
Voa Pransal 1  
7082 Vaz/Obervaz-Lain

In stiller Trauer:

Peter und Monica Zweifel Ammann  
Patricia Ammann  
Astrid und Daniel Parpan-Zweifel  
Nadine und Fabienne Parpan  
Verwandte, Freunde und Bekannte

Im Sinne der Verstorbenen findet die Urnenbeisetzung im engsten  
Familien- und Freundeskreis am Donnerstag, 19. Januar 2017,  
um 11.00 Uhr auf dem reformierten Friedhof in Seuzach statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man bitte der Alzheimervereinigung  
Kanton Zürich, PC-Konto, 80-36866-5, IBAN CH17 0900 0000 8003 6866 5.

Wir danken allen, die unserer Mutter in Liebe begegnet sind und ihr ein  
ehrendes Andenken bewahren. Ein ganz besonderer Dank geht an Frau  
Ursula Bühler, die sie in den letzten Monaten ein Stück auf ihrem Lebens-  
weg liebevoll begleitet hat. Herzlichen Dank dem Team der Pflegegruppe 1  
sowie Dr. Michael Roggenmoser für die einfühlsame und kompetente  
Betreuung.